

GWI

Capaian Prestasi Luar Biasa Siswa SMAN 4 Kota Kediri Sebanyak 68 Diterima PTN Lewat Jalur SNBP 2024

Prijo Atmodjo - KEDIRI.GWI.WEB.ID

Mar 28, 2024 - 21:11



KEDIRI - Pasca hasil pengumuman Seleksi Nasional Berdasarkan Prestasi atau dikenal SNBP merupakan salah satu jalur dalam seleksi masuk Perguruan Tinggi Negeri (PTN) yang dilakukan berdasarkan hasil penelusuran prestasi akademik melalui rapor serta portofolio akademik dan non akademik siswa.

"Alhamdulillah, siswa-siswi SMA Negeri 4 Kota Kediri tahun 2024 sebanyak 68 siswa diterima di beberapa Perguruan Tinggi Negeri (PTN) bergengsi melalui jalur SNBP dan PMDP 2024," ucap Muhibbuddin, M.Pd.I Kepala SMA Negeri 4 Kota Kediri saat ditemui di ruang kerjanya, Kamis (28/3/2024) pukul 13.00 WIB.

Muhibbuddin menuturkan, jumlah siswa SMA Negeri 4 Kota Kediri yang diterima PTN lewat jalur SNBP tahun 2024 sebanyak 68 siswa, dibanding tahun sebelumnya 2023 sebanyak 49 siswa.

"Alhamdulillah, tahun ini menjadi prestasi yang luar biasa karena siswa-siswi yang diterima di PTN melalui jalur SNBP meningkat sebanyak 68 siswa, dibanding tahun lalu 49 siswa," ucapnya.

Kepala SMAN 4 Kota Kediri menambahkan, bahwa perjuangan para siswa-siswi kelas XII dalam mempersiapkan jalur SNBP tentunya juga tak lepas dari peran Kepala Sekolah, guru BK dan seluruh guru pendidik SMAN 4 Kota Kediri.

Selamat dan sukses kepada para siswa SMAN 4 Kota Kediri yang diterima PTN melalui jalur SNBP dan Penelusuran Minat dan Prestasi (PMDP) tahun 2024 sesuai yang diharapkan dan dicita-citakan siswa.

"Bagi siswa-siswi yang belum lolos, tetap semangat dan terus berjuang, karena masih ada kesempatan untuk bisa diterima di PTN melalui jalur Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (SNBT). Semoga siswa siswi diberi kelancaran dalam mengikuti tes dan mendapatkan hasil yang terbaik. SMAPA Bangkit Prestasi Melejit." tutup Kepala SMA Negeri 4 Kota Kediri.

Image not found or type unknown



Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Jatim Wilayah Kediri Adi Prayitno, S.Pd.,M.M., dihubungi lewat seluler menyampaikan, saya sangat mengapresiasi kepada keluarga besar civitas SMA Negeri 4 Kota Kediri yang telah menemani belajar siswa-siswanya, sehingga berhasil meraih prestasi dan mampu menembus Perguruan Tinggi Negeri (PTN) lewat jalur SNBP tahun 2024.

"Saya berharap semoga siswa-siswi yang bisa diterima masuk di PTN tahun ini sebanyak 68 siswa, tahun mendatang bisa meningkat lagi, " ucap Gus Adi sapaan akrab Adi Prayitno.

Gus Adi juga berpesan kepada kepala sekolah beserta seluruh keluarga besar SMA Negeri 4 Kota Kediri agar siswa-siswi yang belum diterima PTN lewat jalur SNBP, masih ada kesempatan untuk diterima PTN melalui jalur Seleksi Nasional Berdasarkan Tes (SNBT).

"Siswa-siswi yang masih berjuang untuk bisa diterima PTN butuh arahan support dari bapak dan ibu guru serta kepala sekolah. Insya Allah nanti yang belum diterima di PTN akan segera menyusul untuk diterima di PTN melalui jalur tulis,"

Gus Adi menambahkan, untuk siswa-siswi yang belum diterima tetap berjuang

agar bisa masuk PTN agar dipersiapkan dan pemberian bekal bimbingan latihan kepada siswa.

Keberhasilan civitas ini adalah bukti kualitas layanan pendidikan SMA Negeri 4 Kota Kediri yang terus meningkat dan juga peran dari para stakeholder dan komite.

"Saya yakin dan optimis siswa-siswi SMA Negeri 4 Kota Kediri bisa menembus dan diterima PTN lewat jalur SNBT," pungkasnya.